



Abren vía para ajustar iniciativa de ley del ISSSTE

Por Yulia Bonilla

yulia.bonilla@razon.com.m

FRENTE A LA INCONFORMIDAD con la reforma al ISSSTE, que ya detonó movilizaciones y paros por parte de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE), la Presidenta Claudia Sheinbaum Pardo abrió la posibilidad de que la iniciativa que envió sea modificada para clarificar su objetivo, pues negó que haya impacto en los salarios docentes.

“Es importante aclararlo y, además, que si se tiene que modificar algún escrito para que quede totalmente claro, pues que se haga... A los maestros no se les va a descontar nada más de lo que actualmente existe en la ley. No impacta a trabajadores de base de los gobiernos, del sector salud”, explicó.

**EL
TIP**

LA REFORMA cambia la fórmula para calcular las cuotas que las personas trabajadoras pagan al ISSSTE cuando sus percepciones superen las 10 UMA mensuales.

Sobre la petición de los maestros para mejorar el esquema de pensiones, que hizo que reciban montos menores, comentó que tomar una decisión al respec-

to implica un impacto presupuestal que obliga a revisar a fondo la capacidad de éste para poder apoyarlos, pero dijo estar de acuerdo con atender el tema.

Continuarán abriendo la conversación con el magisterio para que no haya “malentendidos” ni movilizaciones mayores. Se iniciarán foros en el Congreso para que el magisterio, más allá de las direcciones sindicales, participe, con miras a echar atrás la ley para maestras y maestros.

Al interior de la CNTE se advierte el escalamiento de su movilización por no ver en el proyecto el resultado de haber sido escuchados. Luis Pazos, vocero de la Sección 22, comentó que por ahora las únicas decisiones apuntan hacia el paro de 48 horas que iniciará hoy, pero será hasta la asamblea nacional del fin de semana cuando se definan.

“El mensaje directo de la sección es el rechazo total a esta iniciativa. En muchas ocasiones hemos reiterado el tema de que hay una sola exigencia, que es la jubilación por años de servicio, y manifestamos que sigue siendo un Gobierno que aparentemente escucha, pero no da una respuesta clara, concreta al sentir de los trabajadores”, dijo.

“ES importante aclararlo y, además, que si se tiene que modificar algún escrito para que quede totalmente claro, pues que se haga”

**CLAUDIA
SHEINBAUM
PARDO**
Presidenta
de México